
 

 

 
 

Réunion du conseil d’administration 
du 9 /12/ 2024 
Compte rendu 

 
 

Présents : Benoît COLLET, Patrick BOISDRON, Odile VILLAIN, Jean-Pierre GUITTET, Pascal 

AUGER, Jean-Christophe JAVAULT, Agnès BRENUGAT, Jean-Christophe MADIER, Véronique 

POURIEUX, Jean SCHMITT. 

Début de la réunion : 20h00 

Fin de la réunion : 22h30 

 

Bilan du premier trimestre 2024-2025 

 Le club photo Pornichet compte 48 membres dont 7 nouveaux adhérents qui nous ont 

rejoints en septembre.  

Réunions : Le taux de participation aux réunions de 75% est satisfaisant avec une présence 
régulière des nouveaux, à l’exception d’une seule personne. Les échanges sont de bons 
niveaux, boostés par une organisation proactive, mise en place pour l’analyse des photos. 
Le choix des thèmes mensuels est fait par deux membres tirés au sort qui doivent compléter 

une fiche de présentation. Dans un souci d’une meilleure compréhension cette fiche sera 

dorénavant soumise à une relecture avant d’être publiée sur le site. Le nombre de photos 

présentées à l’analyse est d’environ 27 par séance. 

Ateliers :  
Olivier anime deux ateliers. 
                L’atelier APN :   

- Inscrits 4 nouveaux + Jacline pour passage nouveau matériel 
- 5 séances à l’Escale, plus 2 sorties accompagnement de parrains. 

• Ateliers Studio : 7 répartis en 2 groupes (1 : débutants et 2 : expérimentés) 
o Niv.2 en PM, 1 /mois : assiduité 100 % et ambiance studieuse. 
o Niv.1 en soirée, 2/mois en octobre et novembre : assiduité 94 % et ambiance 

créative par sa décontraction. 
 



Yannick anime l’atelier DXO PHOTOLAB à raison de 2 séances par mois de 3 personnes par 

séance. L’atelier reste identique aux années précédentes, à savoir une information sur les 

nouveautés des logiciels DxO et/ou sur un thème ciblé, suivi d’un travail en commun sur 2-3 

photos de travail pour utiliser un maximum des 47 outils actuels de PhotoLab. L’idée étant 

d’en maîtriser le plus possible. 

Jean-Christophe anime l’atelier ADOBE avec 2 participants, ainsi que l’atelier AUTEUR pour 

une dizaine de participants. 

Le Site :  

Bien conçu, le site du club est régulièrement alimenté par les éléments qui constituent la vie 

du club et enrichi pas des informations telles que les lieux et dates d’exposition. A ce propos, 

Agnès nous signale que la possibilité aux commentaires à la suite de la publication d’un post 

est ouverte à ceux qui souhaitent s’exprimer sur une exposition. Le CA remercie Agnès pour 

son investissement. 

Finances : 

Le budget est bien maîtrisé.  
Comme chaque année une demande de subvention a été déposée auprès de la mairie. 
Nous devrions connaître la décision de la mairie courant janvier 2025. 
Un investissement de matériel est envisagé dans le cadre de l’exposition annuelle du club : 
achat de deux oriflammes pour permettre une meilleure signalisation, insuffisante en l’état. 
 

FPF : 

26 membres du club sont adhérents à Fédération.  

Perspectives premier semestre 2025  

- Sujet des réunions « forum » : Il reste cinq forums à venir, de février à juin, un espace 

idéal à qui veut présenter un sujet, un intervenant. Philippe et Jean-Christophe sont 

prêts à étudier toute proposition. 

- Il en est de même pour l’organisation de sorties.   

- Exposition annuelle du club :  tirages 

- Archivage : les supports d’archivage sont insuffisants (MEGA), la recherche d’un autre 

support est prévue rapidement  

Organisation du CA 

Patrick BOISDRON prend en charge la gestion des adresses mail 

Pascal AUGER prend en charge la gestion du partenariat – sponsors 

Pascal AUGER va organiser des échanges avec les participants au challenge et concours de la 

FPF. 

Jean-Pierre GUITTET est chargé de constituer un fichier des clubs photo et personnes 

susceptibles d’être invités au vernissage de l’exposition. 


